

Protokoll der Vuotisheer-GV vom 12. Mai 2023 im Pony in Sigigen



Zu den Traktanden:

1. Begrüssung, Gutheissung des letzten Protokolls, aktuelle Traktandenliste, Wahl Stimmenzähler

Sibylle begrüsst die Mitglieder des Vuotisheers herzlich.

Abmelden mussten sich leider die ganze Familie Geiger, Esther, Andrea und Francis, der Arme der krank ist. Wir wünschen ihm von Herzen gute Besserung und freuen uns aber über den feudablen Platz am Tisch. Die Grüsse an alle von Andrea und Tante Margrith werden herzlich verdankt. Ebenso diejenigen von Livia.

Allfällige Beschlüsse sind in jedem Fall verbindlich und Fabrice wird einstimmig als Stimmenzähler gewählt.

Das letzte Protokoll wurde gutgeheissen und verdankt. Insbesondere die Rückkehr des verloren gegangenen Vuotisheer-Wappens wurde bemerkt.

Folgende Traktanden werden behandelt:

1. Begrüssung, Gutheissung des letzten Protokolls, aktuelle Traktandenliste, Wahl Stimmenzähler
2. Wahlen
3. Rückblick
4. Präsentation Revision und Genehmigung der Rechnung 2022/2023
5. Festsetzung des Mitgliederbetrages
6. Wagen/Kostüme/Masken
7. Ausblick Vereinsjahr und Fasnacht 2024
Sommerausflug?
Sträggele-Nacht
Schmudo: 08.Februar 2024
8. Diverses und Varia
9. Termin, Ort nächste Sitzung: Kick Off

2. Wahlen

Es sind keine Demissionen eingegangen und spontan will sich auch niemand für ein Amt bewerben.

3. Rückblick

Die Sträggelenacht in Neudorf war sehr schön. Danke an Sibylle und Francis für die Organisation sowie Misi und Urs fürs Mithelfen. Die einzige verschneite Zeit haben wir erwischt, perfekt für den Waldspaziergang und auch der Leuen in Rickenbach war fein.

Die Fasnacht 2023 ist gelungen: der neue Treffpunkt beim KKL passt weiterhin. Wir hatten tolles Wetter und lange Runden. Das neue Frühstücksbuffet im Schweizerhof ist super und bödelet ausgezeichnet für einen anstrengenden Tag, bei dem man nicht weiss, wann es wieder einmal etwas zwischen die Zähne gibt!?! Das Mittagessen im Wilden Mann müsste ersetzt werden (zu eng, Essen ok, Service höchstens na ja). Es folgt die grosse Diskussion, wohin wir lieber gehen wollen. Ohne Entscheid. Das fakultative Nachtessen im La Perla war wie immer köstlich.

Die Värslibrönzlete im Saal der Maskenliebhaber war ein fröhlicher Anlass mit sehr feinem Essen und sehr unterschiedlich lustigen Produktionen. Das kann gerne so wiederholt werden (und vielleicht lernen die Nichtlustigen noch etwas dazu).

Der rüüdige Samstag mit dem Motto Zirkus, dem Aperero im Schweizerhof und dem Nachtessen im Bodu zeigte wieder einmal die Phantasie des Heers! Die neuen Boxen und Mikrophone, die André angeschafft hat, haben ihren Dienst bestens getan.

Der Umzug am Sonntag in Entlebuch war ein Erfolg, er war lang und viele Zuschauer säumten die Strasse. Nur alle auf eine Waffel dressierten Eiweisszuckerschäume mit Schokoladeüberzug 😊 unserer «Vorgruppe» waren weg, als wir am Schluss auch noch welche wollten. Das Nachtessen im Bad wird uns als skurril und erstaunlich fein in Erinnerung bleiben. Wolhusen oder Littau wäre schön für nächstes Jahr.

Am Güdismontag war der Mittag im Mamma Leone ein bewährter Wert und wir hatten weiterhin tolles Wetter und gute Stimmung. Sehr gut war auch, früher zu starten und lange Runden mit etwas weniger Leuten zu machen. Am Montagabend war das Essen im Li Tai Pe hervorragend. Punkt.

Das Nachtessen am Güdisdienstag im Barbatti passte ausgezeichnet und einige standen sogar auf, um das Monster zu sehen.

Das Fischessen der Balm in Meggen war sehr fein, danke Misi für die Organisation.

Die Fasnacht in Viareggio hat nur eine Kleinstdelegation besucht, sie war sehr begeistert. Diese Fasnacht findet vor und nach der Lozärner Fasnacht statt. Es wäre möglich, im 2024 das Fischessen so etwas ausgedehnter in Viareggio umzusetzen.

Erich und Familie werden leider ausser dem Schmudo nicht dabei sein.

Der Sonntag in Langenthal war auch noch lustig aber sehr kalt! Ebenfalls wäre Kienbäse und Basler Fasnacht einmal ein Thema. Nizza kommt auch noch in den Themenspeicher. Nach Venedig gehen wir nicht, da gibt es keine Party, hihi.

4. Präsentation Revision und Genehmigung der Rechnung 2022/2023

Arius führt kompetent wie immer durch die Bilanz. Wir haben sehr gut gewirtschaftet, die flüssigen Mittel sind letztes Jahr deutlich auf 9'719.21 CHF angestiegen. Im Anlagevermögen ist nichts passiert, alles ist schon lange abgeschrieben. Die Beiträge von 5'400 CHF wurden verbucht. Für Anlässe wurden 4'050 CHF ausgegeben. Der Reingewinn liegt trotz Reservebildung (offen) von 500 CHF bei 466.65 CHF.

Fabi, der Revisor hat alle 20 Belege sorgfältig geprüft und er schlägt vor, die Decharge zu erteilen und den Gewinn wie vorgeschlagen zu verwenden was mit Applaus für Are und Fabi für ihre Leistung quittiert wird. Anschliessend wird noch ganz korrekt abgestimmt und einstimmig zugestimmt.

5. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

Der Jahresbetrag bleibt gemäss Vorschlag der Präsidentin bei 300 CHF.

6. Stand Materiallager

Die Anzahl der an der Fasnacht abgegebenen Plaketten beträgt 10 farbige, 9 neutrale sowie 6 neutrale Pins und 2 farbige. 162 CHF wurden dafür eingenommen. Noch sind 66 farbige und 25 neutrale Plaketten sowie 16 farbige und 224 neutrale Pins vorhanden. Nach mehreren Versuchen und der Aufforderung an Erich doch bitte sehr langsam zu sprechen, konnte die Protokollarin hoffentlich alle Zahlen korrekt wiedergeben!

7. Wagen/Kostüme/Masken

Aktueller Status: Erich hat den Anhänger vorgeführt. Da er privat Fabi gehört, ist auch die Rechnung dafür an ihn gegangen. Er wird das bei Bedarf mit Are lösen. Vorläufig können Wagen und Anhänger bei Galliker bleiben. Herzlichen Dank an Esther für diese Grosszügigkeit!

Wasserkocher und Thermoskanne wurden freundlicherweise von Misi entkalkt. Der Riegel für den Motor ging verloren und wurde durch Erich ersetzt. Die Arbeit übertrifft die Materialkosten.

Pendenzen: Gespaltene Truhe, Auge des Hundes und Bajonettverschluss für die Fahne. Die Themen 1 und 3 werden vor dem Basteltag durch Misi und Erich angegangen. Die Schwester von Elisabeth wird angefragt, hoffentlich kann sie ein leuchtendes Auge produzieren. Der Basteltag soll dann wieder einmal für das Wesentliche im Leben verwendet werden.

Sonst scheint alles in Ordnung zu sein.

8. Ausblick Vereinsjahr und Fasnachtsprogramm 2024

Wann	Was	Zeitpunkt	Inhalt
26.08.23	Vereins-Ausflug	Noch offen	Napf mit Besuch Chrotthütte und Sagen, Sibylle fragt an
11.11.23	Kick-off	18:00	Bettina reserviert
16.12.23	Sträggele-Nacht	Abend	Bettina und André organisieren
offen	Basteln	Zmittag	Sonne in Ebersecken
08.02.24	Schmu-Do	Ganzer Tag	Offen
09.02.24	Värsli-brönzlete	Abend	Voraussichtlich MLG
10.02.24	Rüüdige SA	18:00 Uhr	Schweizerhof, Bodu, Motto: offen
11.02.24	Sonntag	11:30 Uhr	Offen
12.02.24	Güdis-Mo	10:00 bis 17:00	Offen
13.02.24	Güdis-Di	16:00 bis 23:59 Uhr	Offen
24.02.24	Samstag	19:30 Uhr	Fischessen in Viareggio, Bettina und André organisieren

Wie gewohnt wird André die Teilnahme an den einzelnen Fasnachts-Events nach dem Kick-off im Detail abfragen und die Reservierung übernehmen.

9. Diverses und Varia

Die Adressen der Vereinsmitglieder sollten für Aussenstehende nicht sichtbar sein.

Als weiteres Thema wurde «mens world» und Vuotisheer-Siegelring erwähnt. André und Misi prüfen eine mögliche Umsetzung. Männer und Frauen können sich für die Vorstellung begeistern.

Dank der Migros-Aktivität Support Culture werden 555 CHF dem Vuotisheer zur Attraktivierung des Wagens ausbezahlt. Herzlichen Dank für die fleissigen Einkäuferinnen und Einkäufer!

10. Termin, Ort nächste Sitzung: Kick Off

Der Termin für die nächste Sitzung wurde auf den Samstag, 11. November 2023, 18:00 Uhr vereinbart. Der Ort wird noch bekannt gegeben.

Die Chefin, Sibylle, schliesst die Sitzung rekordspät um 22:42 Uhr. Es ist halt einige Zeit vergangen, bis der Nachservice Entrecôte und der Nachnachservice Entrecôte verspeist worden ist!